Didier Allain Tête de liste de liste de « Morlaix Alternative Citoyenne »

Morlaix, le 25 février

Réponse à l'AFPS

Bonjour voici les réponses aux questions que nous vous avez adressées. Elle n'engage que moi car nous n'avons pas eu le temps d'en débattre et d'en acter en Assemblée générale. Je pense sincèrement que l'ensemble de la liste sera sur la même position.

Si vous étiez élu·e, seriez-vous disposé·e à:

•Prendre des mesures concrètes manifestant votre attachement au droit international, aux droits Humains et au droit à l'autodétermination des peuples, partout dans le monde, y compris en Palestine occupée?

Notre liste est composée de militants qui sont très actifs dans le domaine de la solidarité internationale (AFPS, LDH, Amnesty, EADM,etc). Je suis moi même membre de l'AFPS et enseignant bénévole à L'Ecole Alternative des Monts d'Arrées, j'ai milité plusieurs années à l'ASDPK. Nous avons sur notre liste Kieran Maguire irlandais de Belfast. C'est un signal fort que nous envoyons pour montrer notre attachement à la solidarité internationale. Nous mettrons tout en œuvre pour nous exprimer dans ce sens à l'intercommunalité et à la ville, en recevant en mairie des représentants de peuples opprimés et/ou minoritaires en visite à Morlaix et voter en conseil municipal des motions de soutien à ces peuples dont la Palestine occupée.

• <u>Doter la municipalité d'une charte éthique pour des achats publics responsables?</u>

Nous nous engagerons à ne pas contracter avec des entreprises non-respectueuses du droit international, dans l'esprit de la loi française sur le devoir de vigilance des entreprises adoptée en 2017. Nous écrirons une charte éthique qui permettra de ne pas attribuer de marchés publics à des entreprises privées ou publiques impliquées dans les colonisations , en Palestine occupée, et dont une première liste vient d'être publiée par l'ONU.

Nouer des liens avec les collectivités territoriales palestiniennes, notamment à travers la coopération décentralisée? Morlaix a une tradition très forte en matière de solidarité internationale.

Le jumelage Morlaix / Réo devra être consolidé. Nous soutiendrons les actions solidaires des associations de la ville de Morlaix. Ainsi nous vous soutiendrons dans votre action auprès du Centre pour personnes en situation de handicap à l'intérieur du camp de Jalazone. Quand à la dotation d'une subvention , j'y suis favorable mais la décision ne sera que collective.

De même, nous pourrons avec l'ensemble de notre équipe municipale étudier le projet d'un jumelage avec ce camp. Dans tous les cas , j'inviterai vos représentants à venir défendre votre projet auprès des conseillers municipaux.

<u>Les lieux de réunion et locaux associatifs</u>: Notre programme est basée sur le trityque « Ecologie, Solidarité, Démocratie » - une fois élus , nous allons lever la clause qui empêche les associations et personnes de se réunir librement dans les salles municipales des associations conventionnées

- nous allons inventorier le foncier municipal et tacher de créer une structure du type « maison des associations »
- Nous allons mettre en place une carte citoyenne permettant à tous les résidents de +16 ans sans discrimination de participer aux conseils citoyens et référendums d'initiatives citoyennes .

En espérant que ces réponses vous satisfassent . Bien cordialement. Didier Allain